

# PJSN

## Sinergitas TNI-Polri: Babinsa Kodim Pasangkayu dan Bhabinkamtibmas Galakkan Aksi Pembersihan Parit untuk Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - [SULBAR.PJSN.OR.ID](http://SULBAR.PJSN.OR.ID)

Aug 30, 2024 - 09:55



Pasangkayu – Upaya menjaga kebersihan lingkungan dan kesehatan masyarakat di Kabupaten Pasangkayu terus digalakkan oleh aparat keamanan setempat. Babinsa Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Hardiman, bersama Bhabinkamtibmas Tammarunang, Bripka Muh Amin, memimpin aksi pembersihan parit di Dusun Nirannuang, Desa Tammarunang, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu.  
Jum'at (30/08/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Sekretaris Desa Tammarunang, Zul Hendrik K, S.Pd., para Kepala Dusun se-Desa Tammarunang, serta masyarakat setempat yang turut berpartisipasi dalam membersihkan lingkungan mereka.

Dalam sambutannya, Serda Hardiman menekankan pentingnya kerjasama antara TNI-Polri dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. "Kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Melalui aksi gotong royong ini, kita tidak hanya membersihkan parit dari sampah dan sedimen, tetapi juga menjaga kesehatan lingkungan yang berdampak langsung pada kesejahteraan warga," ujar Serda Hardiman.

Senada dengan itu, Bripka Muh Amin juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini menjadi contoh nyata sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga ketertiban dan kebersihan di tengah masyarakat. "Dengan kerja sama yang solid, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan nyaman bagi warga Desa Tammarunang," tambahnya.

Zul Hendrik K, S.Pd., selaku Sekdes Tammarunang, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada TNI-Polri atas inisiatif dan semangat mereka dalam menggerakkan masyarakat untuk peduli terhadap kebersihan lingkungan. "Kegiatan ini sangat bermanfaat dan diharapkan dapat menjadi agenda rutin demi keberlanjutan kebersihan di desa kita," ungkapnya.

Aksi pembersihan parit ini tidak hanya berfokus pada membersihkan saluran air, tetapi juga sebagai langkah preventif untuk menghindari genangan air yang dapat menjadi sarang penyakit. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan penuh semangat dan kekompakan, menunjukkan bahwa sinergitas antara TNI-Polri dan masyarakat setempat mampu menghasilkan dampak positif yang signifikan bagi lingkungan dan kesejahteraan warga.